

PRÉSENTE

A L'AQUAFORUM DE BÈGLES
Jeudi 23 novembre de 18 h 30 à 20 h

**"ART DES XX-XXI ° SIÈCLES : QUELS LIENS AVEC
L'ARCHÉOLOGIE ?"**

Dominique Armand, UMR 5199, PACEA, Université de Bordeaux



Il trionfo della morte,
Miquel Barceló.
Exposition "Préhistoire :
une énigme moderne"
centre Pompidou, 2019

L'art préhistorique a inspiré des artistes, du début du XX^o siècle à nos jours. L'exposition du Centre Pompidou "Préhistoire, une énigme moderne » l'a brillamment démontrée.

Mais les manifestations artistiques paléolithiques ne sont pas les seules qui ont inspiré les artistes modernes et contemporains. En effet, la géologie et les méthodes de travail des archéologues ont aussi alimenté leurs créations.